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ФОТО: АВТОР, БОРИС ЧУБАТЮК 

Депутата Подольского город-
ского Совета депутатов Юрия 
Владимировича Алексеева 
представлять не надо, жите-
ли нашего города его хорошо 
знают, слово держать умеет. 
«Сделаем  вместе  Южный 
нужным!» – не просто девиз, 
а стиль жизни депутата Алек-
сеева.

И в школе, и в военном учи-
лище, где получал образование 
Алексеев, он всегда был генера-
тором идей – хотелось приду-
мать что-то новое, позитивное, 
объединяющее друзей. Любил 
быть лидером и умел им стать.

В начале 90-х годов Юрий 
Алексеев сменил военную ка-
рьеру на гражданскую – пришел 
работать в крупную строитель-
ную организацию – Подольский 
домостроительный комбинат. 
Тогда предприятие было еще 
одним из самых крупных стро-
ительных организаций города 
и готовилось к переходу на но-
вый виток развития. Несколько 
лет Алексеев познавал на раз-
ных должностях тонкости стро-
ительного бизнеса, а в 2000 году 
организовал свою фирму – ПЖИ 
( Подольская жилищная иници-
атива). Прошел переподготов-
ку в Академии народного хозяй-
ства по специальности «управ-
ление системами ипотечного 
кредитования». 

Теперь «Подольская жилищ-
ная инициатива» разрослась в 
крупный холдинг – «Группа ком-
паний ПЖИ», а Юрий Алексеев – 
председатель совета директоров.

Юрия Владимировича депу-
татом госсовета избирали в 2000 
и в 2010 году. Вначале участок 
включал часть Кутузова и Юж-
ного, потом целиком Южный. 
Сложный, требующий особого 
внимания и больших финансо-
вых вложений. 

Из выделенных бюджетных 
средств на реализацию нака-
зов избирателей и привлечен-
ных средств около семидесяти 
процентов идет в сферу обра-
зования. Школы должны быть 
хорошо оснащены, иметь ком-
пьютерные классы. Новому по-
колению нужны прочные базо-
вые знания, чтобы дальнейшее 
образование было на уровне 
современных стандартов, да-
вало  возможность  успешно 
конкурировать в любой сфере 
деятельности. Алексеев помог 
оснастить компьютерные клас-
сы в гимназии № 4 и в школе 
№8. Спорт тоже в поле зрения 
депутата.

– Мы растим не только хоро-
шо образованное, но и здоро-
вое поколение, а основы физи-
ческого здоровья закладывают-
ся в школьные годы. Для этого 
нужны спортзалы. В этом году 
в школе №8 будет произведен 
ремонт спортивного зала, он 
давно там требуется. Такое ре-
шение принято, и документа-
ция готова, скоро приступят к 
работе. В новом учебном году 
ребята будут заниматься в от-
ремонтированном зале, – го-
ворит Юрий  Владимирович . 
– Сложнее с гимназией №4 – 
жителей, в том числе и юных, 
в микрорайоне прибавилось, 
школьных мест недостаточно, 
нужны новые помещения. Ре-
шение администрации город-
ского округа о реконструкции 
школы есть, готов проект, со-
ставлена документация. Но со-
гласование в высоких москов-
ских  кабинетах  продвигает-
ся трудно. А вот с детскими са-
дами вопрос обстоит гораздо 
лучше. За последние годы по-
строены два детских сада, ско-
ро войдет в строй и еще один, в 
новостройках на Электромон-
тажном проезде. На таких объ-
ектах особое внимание к каче-
ству работ, материалам, отдел-
ке, дизайну. Дети должны ра-
сти в комфортной обстановке, 
с самых малых лет привыкать к 
красоте, это воспитывает хоро-
ший вкус, – убежден Юрий Вла-
димирович.

 Детские  учреждения, по-
строенные в прежние годы, де-
путат тоже не обходит внима-
нием  – кому-то новую мебель 
закупает, кому-то развиваю-
щие игры. И почти во всех дво-
рах микрорайона установлены 
детские площадки – для самых 
маленьких, для детей постар-
ше. Обязательно есть скамей-
ки для взрослых – пока дети 
играют, мамы и бабушки могут 
отдохнуть в тени деревьев. На 
Южном таких мест для детских 
игр  – 14, скоро будет больше. 
Весной их ремонтируют, кра-
сят, они и общий вид микро-
района оживляют.

… Давно уже назрела необхо-
димость в новом медицинском 
центре на Южном. Из года в год 
в наказах избирателей появля-
ется эта строка. Проект поли-
клиники есть, но пока нет ясно-
сти с местоположением – Юж-
ный застроен плотно, площад-

ку под строитель-
ство еще следует 
отыскать , чтобы 
устраивала  всех 
жителей. 

– Юрий Влади-
мирович, это пла-
ны глобальные, 
ра сс читанные 
на годы вперед. 
Они , безуслов-
но, выполнимы, 
и  жизнь  людей 
будет более ком-
фортна . Но  вот 
как обстоит дело 
со сносом ветхого 
жилья?

– Снесены ста-
ры е  з а с ы п ны е 
дома  по  улице 
Правды  и  Клуб-
ному проезду, их 
жители переселе-
ны в новостройки. 
Квартиры для них 
сдаются с  отдел-
кой, установлена сантехника. 
Новоселья их жильцы уже от-
праздновали, скоро и для других 
наступит светлый час. Но в свя-
зи с этим мне бы хотелось еще 
раз обратиться к жителям вет-
хих домов, к тем, кто прописан, 
но не проживает в них, – пожа-
луйста, отзовитесь. Мы не мо-
жем снести дом, если хоть один 
человек находится неизвестно 
где… 

– Актуальный вопрос – ре-
монт дорог. Есть подвижки? 

– В микрорайоне он идет по 
запланированному графику, за 
последние годы асфальт уложен 
частично на улицах Филиппова, 
Машиностроителей, Молодеж-
ной, Южном проезде. Работа эта 
ведется постоянно. Велосипеди-
сты обращаются с просьбой сде-
лать велодорожку. Будет такая в 
лесопарке. Как только план по 
благоустройству «Ёлочек» будет 
одобрен, начнутся работы. Вот 
там будет велодорожка, на ко-
торой и скейтбордисты кататься 
смогут.

– Пожелания жителей учи-
тываются?

– Конечно, вынесем на об-
суждение жителей все предсто-
ящие нововведения, учтем по-
желания. Предусмотрены ме-
ста отдыха и для старшего по-
коления. В целом будет на Юж-
ном своя обустроенная зона от-
дыха. Ведь не каждый городской 
микрорайон обладает таким ле-

сопарком, который и прохладу 
дает, и свежий воздух, и тишину. 
Но прежде предстоит навести 
порядок, очистить его от мусо-
ра, подгнивших деревьев. Еже-
годно по весне устраивают суб-
ботники, работники завода, сту-
денты, старшеклассники чистят 
лес. Стоит самим жителям поза-
ботиться о том, чтобы его не за-
соряли.

 Алексеева, коренного по-
дольчанина, искренне заботит 
судьба лесопарка, посаженного 
лет семьдесят назад, И это по-
нятно. Но в таком большом ми-
крорайоне какие есть еще свои 
«больные» места, с чем чаще 
всего приходят на прием к де-
путату? 

– Глобальные  вопросы  по 
водо- и теплоснабжению ре-
шены еще несколько лет назад, 
частные случаи решаем в ра-
бочем порядке. Мы работаем в 
контакте с МУЖРП-4, там спе-
циалисты по первому же требо-
ванию могут устранить любую 
аварийную ситуацию. Из быто-
вых вопросов  – приходят, на-
пример, с просьбой установить 
скамейки у подъездов, срубить 
дерево, из-за которого не вид-
но  солнечного  света  в  квар-
тире, сделать стоянку для ма-
шин… Но здесь есть свои слож-
ности. Скамейку  установить 
можно, но часть жильцов про-
тив: будет шумно, будут по ве-
черам неадекватные люди со-
бираться… То же и со стоянкой. 

Как рассуждают некоторые: у 
меня машины нет, мне стоянка 
не нужна, не хочу дышать вы-
хлопными газами. В таких слу-
чаях, прежде всего, стоит найти 
консенсус с соседями, органи-
зовать собрание жильцов, ведь 
всегда можно найти разумное 
решение.

 Побывала  я  на  одном  из 
приемов у депутата Алексеева. 
В небольшом помещении в мо-
лодежном центре «Энтузиаст» 
пришедших  на  прием  жите-
лей встречали депутат и его по-
мощницы – Тамара и Людми-
ла. Каждый вопрос обязательно 
фиксируется, назначаются сро-
ки исполнения. Несколько че-
ловек пришли с одной пробле-
мой: на Южном закрыли отде-
ление банка, в котором жители 
оплачивали коммуналку. Очень 
просили открыть в шаговой до-
ступности расчетный центр, 
трудно пожилым людям ездить 
в другие микрорайоны, а поль-
зоваться «личным кабинетом», 
платить через компьютер они 
не умеют.

Юрий Владимирович объ-
яснил, что совсем рядом, все-
го в трех автобусных останов-
ках в Кутузове уже работает та-
кой центр. Удобный, современ-
ный офис, вежливый персонал, 
никаких очередей. У пенсионе-
ров проезд по соцкарте, добрать-
ся нетрудно.

Жители  дома  №9 по  ули-
це Долгого, признанного «вет-
хим жильем» (снос его запла-
нирован позднее), просят за-
менить только дверь в подъез-
де. В МУЖРП-4 заявку приняли, 
а двери все нет. Этот вопрос де-
путат пообещал решить в бли-
жайшие дни. 

В редакционной почте часто 
встречаются письма с благодар-
ностями за оказанную адресную 
материальную помощь людям в 
сложной жизненной ситуации, 
да просто за решение трудного 
житейского вопроса, решить ко-
торый можно, дав добрый совет, 
найдя нужные слова.

Результативность депутат-
ской работы – в совокупности 
действий многих структур  – 
городской  администрации , 
МУЖРП, отделения полиции, 
руководителей предприятий на 
территории округа №12, обще-
ственных организаций. Все это 
у Юрия Владимировича Алек-
сеева  при  поддержке  актив-
ных, неравнодушных жителей 
удается успешно достигать. 

Девиз, ставший стилем жизни

Идет прием жителей микрорайона

С коллегами на заседании Совета депутатов
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